今月の学校プログから (学校プログ日々更新中!!)

外国語活動(10月26日)

今日は、ALTの先生が学校へ来て外国語を教えてくださる日でした。5年生は、「What's color do you like?」を元気いっぱい、学習しました。ALTの先生も元気いっぱい、笑顔で教えてくださいます。子供たちは、いつも以上に活発に取り組んでいたようにみえました。シンガポール生まれのALTの先生は、シンガポールの伝統的な服装で登場しました。バージューカバヤ(baju kabaya)と言うそうです。



4年 出前授業 かしわ太鼓 (10月27日)

今日の5校時、ポプラ音楽会に向けて練習中の4年生にすばらしい指導者が来てくださいました。10年 ほど前、本校に勤めていたT先生です。先生は、西多賀小学校の伝統「かしわ太鼓」を指導して頂いて いた先生です。先生が腕を振り下ろすと、体育館に力強い太鼓の音が響き渡りました。子供たちは圧倒 されながらも、真剣に学び取ろうと先生の動きに見入っていました。先生の指導をしっかり受け止め、音楽会に向けて練習に励んでいました。



学校支援地域本部始動!(10月30日)

今月17日に、富沢中学校支援地域本部の支部として、西多賀小学校支援地域本部を立ち上げました。今日の夕方に、1回目のスーパーバイザーのミーティングを行い、小学校の地域連携担当者との打合せをしました。 手探りで進めていくことになりますが、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願いします。



校庭整備(10月31日)

本日より二日間の予定で、校庭整備の作業を行っています。校庭南側のグランドコンディション改善の ための工事です。児童の安全を考慮し、バリケードを設置して行われています。



校庭整備 2日目 (11月1日)

校庭南側のグラウンド整備も2日目になりました。今日は、グレーダーやローラーなどの工事車両が校庭に入り、作業を行っていました。また、多くの作業員の方が手作業でも工事を行っていました。なかなか見ることのできない風景に、教室の窓から興味深そうに眺めている子供たちがたくさんいました。整地された校庭で、早く遊びたいと願う子供たちの気持ちが伝わってきました。



整地された校庭で(11月2日)

一昨日、昨日と2日がかりで校庭南側の整地をしていただきました。

2日間校庭で遊ぶことができず、教室の窓から工事の様子を眺めていた子供たちでしたが、今日は思いっきり伸び伸びと遊んでいました。



りっちゃんサラダ(11月6日)

今日の給食の注目は「りっちゃんサラダ」。1年生の国語で勉強する「サラダでげんき」に出てくる、りっちゃんがお母さんのために作ったサラダです。いろいろな動物が登場してりっちゃんのサラダ作りを手伝うという楽しいお話です。

給食室の皆さんが一生懸命作ってくださった給食を、1年生はとても喜んで食べていました。



ポプラ音楽会児童公開大成功!!(11月7日)

今日は、ポプラ音楽会の児童公開でした。1年生から6年生までのどの学年も一生懸命演奏しました。演奏開始の合図のブザーが鳴ると、を閉じて真剣に演奏を聴いていました。係の児童たちも自分の仕事を頑張りました。 児童公開日限定の演目、全校合唱「歌えバンバン」も、先生のピアノ伴奏+「かしわ・けやき+校長先生によるリズム合奏」で伸び伸びと歌っていました。 明日から各学年とも保護者公開日に向けて更に磨きをかけていきます。(本日、画像はありません。保護者公開日をお楽しみに!)*毎年この時期に行っていただいているPTAの皆様による窓掃除等の清掃活動、今年も誠にありがとうございました。おかげさまで教室がきれいになりました。

家庭科室清掃(11月8日)

毎年、社会学級の皆さんが奉仕作業を行ってくださっています。今日、家庭科室の「換気扇」「ガスコンロ」などを中心に掃除をしていただきました。子供たちに伝え、学習に励ませていきたいと思います。 社会学級の皆さん、ありがとうございました。



秋の深まり(11月9日)

今日の子供たちの様子。

音楽 明後日のポプラ音楽会に向けて、子供たちは最後のひと頑張りをしていました。

スポーツ 5年生が、ハードル走を計測していました。

食おいしいさばの味噌煮が給食に出ました。

明日は、地産地消をテーマに宮城の食材を使った給食が提供されます。



花の苗植え(11月10日)

5・6年生の緑化委員児童と保護者の方々とで花の苗植えを行いました。暖かさを感じる秋晴れの下、子供たちは一生懸命活動していました。今回植えたのは、「葉ボタン」と「チューリップ」、そして「パンジー」です。空いていた花壇が、一気に明るくなりました。遊んでいた子供たちの中には、興味を持って近付いて来て、水やりの手伝いをする児童もいました。しっかりお世話をさせながら、大切に育てていきたいと思います。作業にご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



ポプラ音楽会(11月11日)

本日、児童が練習を重ねた成果を発表しました。会場には、立ち見の方が出るほどたくさんの保護者、地域の方々にお越しいただき、ありがとうございました。体育館に入場した児童が、お家の方々を探す様子も見られ、「しっかり自分を見てね。頑張って発表するからね。」という気持ちが伝わってきました。各発表が終わるごとに、大きな拍手をいただき、子供たちはにこにことしながら体育館を後にしていました。達成した満足感の表れだと思います。これまでの、ご家庭での励ましのお声掛けに感謝申し上げます。本日までの児童自身の頑張りをばねに、これからも様々なことに挑戦させ、力を伸ばしていくことができるように指導していきたいと思います。



「まるっと仙台産農産物の日」(11月14日)

今日の給食は、新鮮な仙台産農産物を使ったメニューでした。仙台風いも煮 仙台産大豆のあまから揚げ 仙台産りんご旬の地場食材を使った料理に、子供たちからも「おいしい、おいしい」という声がたくさん聞かれました。ご家庭でも、話題にしていただければと思います。



賞状の伝達(11月15日)

今日, 昼のTV放送で賞状の伝達を行いました。おめでとう!

- ■平成29年度第56回宮城県造形教育作品展 2名
- ■平成29年度動物写生大会 1名
- ■第64回仙台市児童生徒理科作品展 4名
- ■MOA美術館仙台児童作品展 1名



就学時健康診断(11月16日)

本日、平成30年度に入学する子供たちの就学時健康診断を行いました。初めて小学校に来た子供たちも多く、大きな体育館、広い校舎に驚いている様子も見られました。子供たちが健康診断を受けている間、児童館や PTA についての話、校長による子育て講座を行いました。子育て講座では、教育委員会から新入学児童の保護者向けに配布された「めざせ!スーパー1年生」について本校職員による実演も交えながらの解説、遊びに関する話や子供たちの様々な力を伸ばすおもちゃの紹介もありました。本日健診を受けた元気な子供たちが、笑顔で入学してくることを、教職員一同楽しみにしています。

